



養父市立養父中学校 学校だより

# 須留が峰

令和4年度  
No.26

HPアドレス <http://yabuboard.ed.jp/yabu-jhs/>

令和5年3月10日発行



## 卒業式を在校生とともに

8日(水)、例年ない暖かな陽気の中、「第34回卒業証書授与式」を挙行し、本校第34期生51名の卒業生を見送りました。



4年ぶりに在校生が出席することができ、全生徒が一堂に会して卒業式を行うことができたことに大きな喜びを感じるとともに、大きな感動を覚えました。在校生が出席することは、こんなにもすばらしいことなのだと実感することができました。

式全体を通して、3年生の凜々しさはもちろんですが、加えて感動したことは、在校生の姿勢のよさでした。3年生の背中から何かのオーラが出ていたのでしょうか。およそ1時間半の式典の間、キリッとした姿勢で3年生の姿を見つめる在校生のまなざしに驚かされました。3年生の姿の向こうに、1年後、また2年後の自分を映し出していたかもしれません。やはりその意味でも、卒業式に在校生が出席することは、生徒の今後によりよい成長のために必要なことであると改めて認識しました。



整然とした会場

在校生代表として、○○○○○さんが張りのある声で送辞をりっぱに務めてくれました。卒業生代表として○○○○君が答辞を述べた後、3年生がステージに移動し、学年合唱「Best Friend」を披露してくれました。あの3年生の持ち味である「集団としてのプラス姿勢」を大いに感じる強く伸びやかな歌声でした。

4年ぶりに実現した在校生の出席により、会場全体で分かち合えた今回の卒業式の厳肅さと心温かさを、ぜひ、今後も養父中の伝統としてつないでいきたいものです。

今日10日(金)は、公立高校の入学者選抜に係る学力検査の日です。各会場でがんばってくれている3年生にしっかりとエールを送りたいと思います。これまで培ってきた「養父中パワー」でしっかりと乗り切ってもらいたいものです。



### 卒業式 アルバム



開式前



卒業証書授与



正門に掲げられた「シン・看板」



「送辞」〇〇〇さん



「答辞」〇〇君



3年生 学年合唱



卒業生退場



3年1組での学活



3年2組での学活



みんなでお見送り



3年生、集合！



名残は尽きません



先輩方との思い出はまだまだたくさんあります、そろそろお別れです。今まで私たちを引っ張ってください、本当にありがとうございました。

卒業される皆さんは、これから、それぞれの道を歩いていかれるのだと思います。歩く中で大きな壁が立ちふさがることもあるでしょう。しかし、そんな時こそ、これまで紡いできた思い出を、仲間とのつながりを信じて、それぞれの夢や目標を追いかけていってください。私たちはいつまでも皆さんのこと応援しています。

—「送辞」より抜粋 —

新制服の変更に向け  
令和6年4月～

新制服の上着の左胸に記されるエンブレムの作成について、3日(金)に生徒会執行部から募集の案内が全校生に出されました。

22日(水)には、候補作の選定のための投票が行われる予定です。どんなデザインが登場てくるのか、今からとても楽しみです。

## 進化し続ける養父中



体育館のステージのスクリーンが新しくなりました。

3日(金)に行われた「3年生を送る会」でお披露目をしました。これで、歪みのないすっきりとした画面で画像や動画を映すことができるようになりました。うつくしい！！！



体育館の1階の卓球場の照明がすべて新しいLEDに変わり、全体が均等に明るくなりました。明るすぎてピン球が逆に見えなくなるのではないかと心配しますが、生徒の話では全く大丈夫なようです。卓球部、さらに練習に励もう！！！

「To Be a Good School」(良い学校をつくろう)